
1er conseil d’école, école maternelle JB Clément, 17 octobre 2014

PRESENTS : 

Enseignantes : 
Mmes Stéphanie Uglietta (directrice), Nathalie Abella-Arago, Cindy Diaz , Aurélie Djebari, Stéphanie Attar. 
Excusée : Mme Isabelle Guillemin ;

Elus municipaux (Affaires scolaires et petite enfance) : 
Mme Aniko Sagodi et M. Pascal Delcouderc. Excusée : Mme Isabelle Mousquet ;

Représentants de parents d’élèves :
Mme Nadine Kircher (APE). Excusées : Mmes Marianne Desquilbet, Julie Larcher, Sandrine Samudio ;

Association Farandole : 
Mmes Lucienne Ventura, Sylvie Faure-Yvetot ;

ALAE :
Mme Nathalie Martinet (directrice) ; 

Sont également excusés :
M. l’Inspecteur de circonscription, M. le Maire, et Mme Nadine Pujol (responsable cantine scolaire).

FARANDOLE :

Bilan financier : 
voir le compte-rendu de l’AG du 10/10/14. 
Globalement identique au bilan financier de 2013 : Environ 4000€ et 2000€ ont été rapportés respectivement 
aux écoles élémentaire et maternelle.
Bilan du LOTO du 11/10/14 : mitigé. Pas assez de parents sensibilisés. Une réflexion est menée afin d’attirer 
un plus grand nombre de participants (par ex., démarrer plus tôt, prévoir une pause, un dîner, et une fin vers 
23h ou 23h30, proposer des lots plus attractifs, s’associer à la réunion d’accueil des nouvelles inscriptions à 
l’école courant juin afin de présenter l’association, etc…)

Projets : 
- participation à la journée de commémoration du 11 novembre, en partenariat avec l’école 

élémentaire,
- Halloween (voir prospectus),
- Vide-jouets et Marché de Noël, le 7 décembre, avec vente des productions des élèves de l’école,
- Carnaval, le 28 février, en partenariat avec l’association Bisounours,
- Les Olympiades, en mai,
- La kermesse des écoles, le 26 juin,
- Le vide-grenier de Ste-Foy en septembre 

BILAN COOPERATIVE :

Solde positif de 4204,39 euros au 31/08/2014
Le compte rendu financier a été envoyé à l’OCCE (office central de la coopération à l’école) et une copie a 
été donnée à la mairie qui subventionne la coopérative scolaire à hauteur de 860 euros.
L’équipe enseignante remercie les parents d’élèves pour leurs dons, Farandole pour son versement annuel 
(2000 Euros, résultat de ces différentes manifestations, pour l’année scolaire 2013/2014) et la mairie pour sa 
subvention à la coopérative scolaire.

BUDGET FONCTIONNEMENT MAIRIE :



Bilan financier :
Bilan comptable sur les 3 derniers mois des frais engagés par la Mairie pour l’école maternelle : 18 351 €  
(réparations et entretien des locaux, aménagement de l’accueil de l’ALAE, ouverture de la 4è classe, jeux 
extérieurs, etc…)

Travaux :
- les enseignantes attirent l’attention de la Mairie sur les plantes à fruits oranges non comestibles, 

derrière le grillage de la cour, qui sont à portée de main des enfants. Idée d’une palissade fixée entre 
le grillage et les plantes pour empêcher l’accès aux fruits.

- Projet imminent d’installation d’un placard pour ranger les couvertures, dans le couloir de la classe 3 
(GS)

- Demande de l’équipe enseignantes de relier les ordinateurs de l’école à la photocopieuse,
- Demande de l’ALAE d’installation d’un panier de basket dans la cour, contre le mur de la classe 4.
- Des devis auprès d’architectes ont été demandés par la Mairie, qui a fait une demande de subvention

afin d’obtenir une salle dédiée à l’ALAE.

REGLEMENT INTERIEUR :

Pas de modifications majeures au texte de 2013-2014, mise à part quelques paragraphes déplacés et 
quelques paragraphes imposés par l’Inspection (qui concernent les retards répétés des parents et les 
comportements momentanément difficiles d’un enfant)

EFFECTIFS     ET FONCTIONNEMENT :

Classe 1 : Nathalie Abella-Arago (ens.) et Sandrine Sapé (ATSEM), remplacée par Aline Perez,
9 PS et 13 MS

Classe 2 : Isabelle Guillemin et Cindy Diaz (ens. à mi-temps), et Myriam Olivier
11 PS et 12 MS

Classe 3 : Stéphanie Uglietta et Stéphanie Attar (ens, décharge de direction le vendredi), et Audrey Gallardo 
(CAE Mairie)

25 GS
Classe 4 : Aurélie Djebari (ens à 80%) et Stéphanie Attar (ens, complément de temps partiel le jeudi), et 
Florence Heugas (ATSEM), remplacée par Adeline Ventura (CAE Mairie)

1 TPS, 10 PS et 12 MS

Total : 92 et bientôt 93 élèves.

NB : une aide à la direction a également été attribuée par l’Inspection Académique, effectuée par Christelle 
Delarue-Laigo

Projets passerelle :
- avec la maison de retraite (a déjà démarré)
- avec la crèche : en attente de prise de contact avec la nouvelle directrice, nouvellement nommée au 

Chadron Magique (projet avec lequel s’associera l’association des Assistantes Maternelles Agrées, 
les Bisounours)

ALAE     :
 
Voir CR de la commission sur les rythmes scolaires du 14/10/14.

Cantine :
Nombre d’enfants accueillis en hausse, sauf le matin et le mercredi.
Les services de cantine sont très chargés, donc bruyants.
1er service, 12h : les PS déjeunent tranquillement et dans le calme au moins les 15 premières minutes, en 
compagnie d’un groupe de MS (rotation) – ce qui représente entre 30 et 35 élèves de maternelle. Chaque 
ATSEM suit ses élèves (Aline, Myriam et Adeline)
2nd service, 12h45 : MS et GS – ce qui représente entre 40 et 45 élèves de maternelle. Encadrement du repas
fait par Betty, Sandrine Ruiz et Audrey.

NB : l’équipe enseignante déplore l’heure tardive du repas des Moyens et des Grands, et souhaiterait 
vivement qu’un seul service soit proposé à tous les enfants de l’école maternelle.



Sieste :
Jusqu’à Noël, le temps de sieste des Petits est avancé : le temps de récréation entre la fin du repas et la 
sieste est supprimé pour expérimentation. Des activités calmes seront envisagées à la place du temps 
récréatif dans la cour.

Locaux :
L’ALAE s’est installée de façon provisoire dans un coin de la salle de motricité et occupe également la classe 
3 le soir, en attendant la salle qui lui sera allouée ultérieurement.

Projets :  
Dès la rentrée des vacances de la Toussaints, une intervenante extérieure viendra proposer un atelier 
marionnettes aux enfants qui restent en garderie le soir (de 16h30 à 17h15). Le financement de ce projet est 
assuré par la Mairie.

CONCLUSION     :

Le prochain conseil d’école aura lieu le 27 février 2015.
Il portera, entre autre, sur le projet d’école, axé sur le développement durable. Des activités en lien avec ce 
projet ont déjà été entamées dans les classes, et seront poursuivies dès novembre avec, notamment, 
l’intervention de Mme Florence Mirassou, ambassadrice du tri sur la Communauté de Commune, et une 
sortie à la déchetterie de Rieumes en janvier.


